

BROADCAST

Polsek Sukaluyu Polres Cianjur Terapkan Patroli Lautan Biru, Berdialog Dengan Warga Masyarakat"

Cianjur - CIANJUR.BROADCAST.CO.ID

Nov 9, 2023 - 07:18



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Sukaluyu Polres Cianjur terus memperkuat kehadirannya di wilayahnya dengan melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) malam, yang juga dikenal sebagai patroli Lautan Biru. Dalam giat ini, polisi tak hanya berpatroli untuk menjaga keamanan, tetapi juga

berinteraksi secara dialogis dengan warga masyarakat yang ditemui.

Patroli Lautan Biru merupakan salah satu strategi kepolisian dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah perairan serta menjaga kesejahteraan masyarakat. Kegiatan ini mencakup pengawasan terhadap perairan, penegakan hukum, serta menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat setempat.

Patroli yang dilaksanakan oleh AIPDA Omas Hasanudin dan AIPDA Yusup Ahsahril kali ini memasuki berbagai sudut wilayah Polsek Sukaluyu. Selama patroli, mereka tidak hanya berpatroli di perairan, tetapi juga melakukan dialog langsung dengan warga masyarakat yang mereka temui.

Dialog dengan warga masyarakat ini memiliki beberapa tujuan, antara lain untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan masyarakat terkait dengan isu-isu keamanan dan kamtibmas yang ada di wilayah mereka. Dengan berbicara secara langsung, polisi dapat memahami kebutuhan masyarakat dan merespons dengan lebih baik.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaluyu AKP yayan Suharyana menyatakan, "Patroli Lautan Biru tidak hanya sekadar tugas rutin, tetapi juga kesempatan bagi kami untuk bersilaturahmi dengan warga masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa aman dan nyaman, dan itu bisa tercapai melalui kerja sama dan komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat."

Selain itu, patroli ini juga merupakan bentuk pencegahan terhadap potensi masalah kamtibmas, seperti tindakan kriminal, peredaran narkoba, dan gangguan-gangguan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban umum. Dengan kehadiran polisi yang aktif dan dialogis, diharapkan wilayah Polsek Sukaluyu tetap aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.